

福山市社会福祉協議会の会長就任にあたりご挨拶申し上げます。

平素から、市民の皆さま、関係機関・団体の皆さまにおかれましては、私どもの事業推進に格別のご支援とご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

近年社会福祉を取り巻く状況は大きく様変わりし、相互扶助から自立支援へと舵を切っております。

10年後には団塊の世代が75歳以上となり、高齢者の数・比率ともに増えていくこととなります。当然高齢者のみの世帯や一人暮らし世帯も増加し、それにつれて何らかの支援が必要となる世帯は増えてきますので、社協が進める共助への期待はますます高まってくると思われまます。

こうした中、福山市社会福祉協議会では、新たに地域の“絆”を維持するためのサロン活動や認知症の方が安心して地域で暮らすことができる見まもり活動の推進、ボランティアの活性化、障がい者・高齢者など社会的弱者とされる方々の相談支援から課題解決までを一元的に取り組んでいく活動など、幅広く事業を展開しております。

引き続き、市民の皆さまと協働し、「福祉のまちづくり」の実現に向け取り組んでまいりますので、これからも変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

社会福祉法人 福山市社会福祉協議会  
会長 橋本 哲之

